

## **Milagros Numéricos del Corán (2)**

### **El Sol y la Luna aparecen juntos en el Corán 19 veces**

*“Dios es quien ha levantado los cielos sin soporte que podáis ver, y está asentado sobre el trono de Su omnipotencia; y ha hecho que el sol y la luna estén sujetos [a Sus leyes], cada cual recorriendo su curso en un plazo fijado [por Él]. Él gobierna todo cuanto existe.” (13:2)*

*“Y ha puesto a vuestro servicio a la noche y al día, al sol y a la luna; y todas las estrellas están sujetas a Su mandato: ¡ciertamente, en esto hay en verdad mensajes para gente que hace uso de la razón!” (18:12)*

Este número 19, es el mismo número de años que necesita la Luna para estar en la misma posición y punto de su órbita con relación al

Sol

, este fenómeno se conoce por el Ciclo Metónico de la luna: Consiste en que la órbita de la Luna, dado que está inclinada 6 grados, hace un movimiento de oscilación que completa cada 19 años

, es decir, el tiempo que tarda la Tierra y la Luna a dar

19 órbitas al Sol

. Esto podemos verlo reflejado desde la Tierra, al comprobar que la Luna regresa al mismo punto del firmamento, en la misma fecha y en la misma fase desde la última vez que empezamos a medirlo

19 años

atrás.

Pero esto no es todo: Dios Altísimo en el Corán, siempre cita primero el Sol y después la Luna, por ejemplo

:

*“...ha hecho que el sol y la luna estén sujetos...”*

(13:2)

*"...al sol y a la luna; y todas las estrellas..." (18:12)*

La palabra Sol en el Corán se repite más veces que la palabra Luna. Estas dos palabras han sido citadas por orden de su repetición en el Corán. También puede que exista una sutil señal de que el origen de la Luna es el Sol.

El Sol aparece en el Corán : 33 veces

La Luna aparece en el Corán : 27 veces

Ocurre lo mismo con la Noche y el Día, siempre que aparecen juntas, la Noche aparece primero y el Día segundo, por ejemplo: *"Y ha puesto a vuestro servicio a la noche y al día, al sol y a la luna..."* (18:12)

*"y [no ven que] es Él quien ha creado la noche y el día, y el sol y la luna –flotando cada uno en una órbita..."* (21:33)

Puede ser una señal de que la Noche es el origen de todo y es por eso aparece antes, pero además la palabra Noche aparece más veces en el Corán que la palabra Día. Estas dos palabras han sido citadas también por orden de repetición en Corán.

Noche aparece en el Coran : 92 veces

Día aparece en el Coran: 57 veces

Y lo más sorprendente es que estas palabras Noche, Día, Sol y Luna aparecen citadas en el Corán según su orden de repetición en el libro sagrado.

Noche aparece en el Corán : 92 veces

Día aparece en el Corán: 57 veces

El Sol aparece en el Corán : 33 veces

La Luna aparece en el Corán : 27 veces

Por ejemplo: *"Y ha puesto a vuestro servicio a la noche y al día, al sol y a la luna..."* (18:12)

*"y [no ven que] es Él quien ha creado la noche y el día, y el sol y la luna –flotando cada uno en una órbita..."* (21:33)

Podemos observar la secuencia y el orden de repetición en el que aparecen en el Corán:  
Noche (92), día ( 57), sol (33), luna (27)

### **Otros datos curiosos:**

La vida terrenal " **الْحَيَاة الدُّنْيَا**", contiene 6 letras en árabe. Los elementos de La vida terrenal " **السموات والأرض**

", son los cielos y la tierra, y estos los creó Dios en 6 eras, Dios dice en el Corán:

*"EN VERDAD, vuestro Sustentador es Dios, que ha creado los cielos y la tierra en seis eras, y está asentado sobre el trono de Su omnipotencia"*

(7:54)

El ser humano "**الإنسان**", contiene 7 letras en árabe. Y el ser humano ha sido creado por Dios

en 7 etapas, Dios dice en el Corán:

*“En verdad creamos al hombre de una esencia extraída del barro.(13) Luego hicimos que fuera una gota dentro de un receptáculo seguro. (14) Luego transformamos la gota en un ‘alaqah (sanguijuela, algo que cuelga o un coágulo de sangre), creando luego una mudgah(sustancia como masticada) y del mudgah creamos huesos, que revestimos de carne. Luego hicimos de él, otra criatura. ¡Bendito sea Dios el mejor de los creadores!”*

(23:12)

El primer capítulo del Corán Nº 01 ( Al Fatiha), consta de 7 versículos, contando la invocación que se repite al comienzo de cada capítulo ( Sura ) y que forma parte de la apertura.

El último capítulo del Corán Nº 114 ( An-Nas) también consta también de 7 versículos, contando la invocación.

Dios dice en el Sagrado Corán: *“ Y hemos hecho de vosotros una comunidad intermedia, para que con vuestras vidas deis testimonio de la verdad ante toda la humanidad.”*

(2:143)

En este capítulo 2 "Surat Al Baquara" (capítulo de la Vaca), es el capítulo más largo del Corán, consta de 286 versículos. La palabra "intermedia" = "Wasatan", ha sido mencionada una sola vez en el Corán, en el versículo 143, que representa exactamente la mitad del capítulo más largo del Corán, la mitad de 286. Sorprendente casualidad!

### **El Capítulo de la Hormiga**

Este capítulo es el número 27 en el orden numerológica del libro Sagrado

Este capítulo contiene 93 versículos.

El capítulo de la Hormiga comienza con las 2 letras separadas ( ه ه ) cuya traducción es ( ه =T ,



número obtenido coincide con el orden numerológico de la palabra abeja en el capítulo de la abeja.

Es decir que si empezamos a contar palabra por palabra desde el principio del capítulo de la abeja hasta la palabra abeja (mencionada una sola vez en el Corán y en este capítulo) encontramos que la palabra "abeja" es la palabra número 884.

El capítulo de la abeja contiene 128 versículos,

El último versículo es el nº 128, está formado por 8 palabras, la relación existente entre 128 y 8 es:

$$128 / 8 = 16$$

$$128 \times 8 = 1024 = 16 \times 16 \times 4$$

El último versículo que es el nº 128, está formado por 32 letras, la relación existente entre 128 y 32 es:

$$128 \times 32 = 4096 = 16 \times 16 \times 16$$

$$128 + 32 = 160 = 16 \times 10$$

$$128 - 32 = 96 = 16 \times 6$$

Existe una relación extraordinaria entre este capítulo y el número 16.

## **El Capítulo de la Postración**

El capítulo de Postración es el número 32 en el orden numerológico de los capítulos del Corán.

La palabra "postrado" ha sido mencionada en el Corán 15 veces, una de estas veces es en el capítulo de la Postración, concretamente en el versículo 15: *" SÓLO CREEN [realmente] en Nuestros mensajes quienes, al serles transmitidos, caen postrados en adoración, y proclaman la infinita gloria y alabanza de su Sustentador; y que nunca se llenan de soberbia."*  
(32:15)

Lo más sorprendente es que el número de palabras de este versículo es también 15, que coincide con: El número de veces en que la palabra "Postración" ha sido mencionada y con,

El número del versículo en que aparece por única vez en todo el capítulo que lleva su mismo nombre "Postración"

## **El capítulo de los "Seres Invisibles"**

Se ha realizado la contabilización de los números reales en el Sagrado Corán, y se han encontrado 285 números, que se presentan de la siguiente forma:

Números

1

## Milagros Numéricos del Corán (2)

Sábado 19 de Enero de 2013 11:33

---

2

3

4

5

6

7

## Milagros Numéricos del Corán (2)

Sábado 19 de Enero de 2013 11:33

---

8

9

10

11

12

19

## Milagros Numéricos del Corán (2)

Sábado 19 de Enero de 2013 11:33

---

20

30

40

50

60

Veces mencionados

145

15

17

12

2

7

## Milagros Numéricos del Corán (2)

Sábado 19 de Enero de 2013 11:33

---



Número	s
--------	---

70
----

80
----

99
----

100
-----

200

300

309

950

1.000

2.000

## Milagros Numéricos del Corán (2)

Sábado 19 de Enero de 2013 11:33

---

1

1

6

2

1

1

## Milagros Numéricos del Corán (2)

Sábado 19 de Enero de 2013 11:33

---

La suma de los números reales es:  $145+15+17+12+7+\dots+1+1+1= 285$

El capítulo de los seres invisibles, es el único capítulo del Corán que termina con la palabra ("الْحَسْبُ  
الْحَسْبُ  
"= número, Cuenta, computo)

¿Cuál es la relación existente entre esta palabra "número" y la suma de la repetición de los números reales en el Sagrado Corán?

El número de palabras del capítulo de los seres invisibles es: 285 palabra, lo que quiere decir que la última palabra del capítulo ("الْحَسْبُ الْحَسْبُ" = número,Cuenta, computo) es la palabra nº 285, que coincide perfectamente con la suma de los números reales en el Corán.

Hay que señalar que el Corán es Poesía, con lo cual los capítulos son como estrofas y los versículos riman entre sí.

Este capítulo contiene 28 versículos, lo que quiere decir que si contamos la terminación o última palabra de cada versículo encontramos 28. Es lógico!

Estas son las terminaciones o últimas palabras de cada versículo en árabe:

[الْحَسْبُ الْحَسْبُ الْحَسْبُ]

